



第5回JFA公認キッズ(U-8)キッズリーダー養成講習会 写真館

日時: 2022年8月7日(日) 9:00~10:30 ガイダンス・U-8講義 10:45~12:15 U-8実技 12:30 認定式
会場: 北上翔南高等学校

参加者: 26名(高校生24名、社会人2名)

講師: JFA公認キッズリーダーインストラクター2名(新沼真介、工藤愛知)

主旨: こどもたちが、日常的に身体を動かすことを思う存分楽しむことができるよう、サポートする指導者(リーダー)を養成する。

内容: JFAキッズ(U-6)指導ガイドラインに沿った講義と実技 講義は、ガイダンス、指導ガイドラインにそった講義 実技は、4つの系に分類(①おにごっこ②動き作り③ボールフィーリング④ゲーム)



【講義・認定式の様子】



【実技の様子】



<受講者から寄せられた主な意見・感想>

- ・U-8は中高生とまったく違うサッカーの楽しみがあり、自分もスポーツに関わる仕事がしたいと思ったので、学べてとても良かったです。
- ・講義では、子どもたちが楽しめるように細かく考えられていて、すごいと思いました。興味が湧きました。
- ・今日学んだ一人一人のレベルに合わせていくことを、我々で運営するフェスティバルで生かしたいです。
- ・実技でも楽しめるポイントを教えてもらい、わかりやすかったです。
- ・子どもが暇にならないように、工夫することを学びました。
- ・失敗と成功のバランスに気をつけて、たくさん経験することや大人の関わり方が、子どもの成長におおきな影響を与えることを学びました。
- ・今日の講習会で、サッカーは楽しむものを再確認できました。
- ・ゴールデンエイジが大切な時期ということについて理解できた。
- ・U-6よりも発育発達をステップアップした対応が、具体的で良かったです。

<講師 新沼真介（JFA 公認キッズリーダーインストラクター）スクールマスターのコメント>

8月7日(日)に北上でのキッズリーダー養成講習会を北上翔南高校を会場に開催しました。一般の参加者＋北上翔南高校サッカー部を対象に講義と実技を行いました。最初は戸惑いと照れが混ざり合い言葉少なげでしたが、アイスブレイクから動きづくりに入っていく中で徐々に変化が見られ、笑顔が混じり楽しんでいました。講義ではU-8年代の特徴から、対応の仕方などを伝えさせていただきました。実技では、U-8年代に沿った内容からレベルの上げ下げ、オーガナイズの変更などについてデモンストレーションを加えながら実施しました。時間の関係上、伝えたいことをすべて伝えきれずに大変申し訳ありませんでしたがまずは自分が楽しむことによりそれを感じ取った子供たちへ楽しさが伝染するということ意識しながら取り組んでもらえればと思います。

編集：事務局 蝦名